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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和６年１２月９日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 屋 久 弘 文 １ 認知症患者向けの自治体補償制度について 

⑴ 本市が把握している最新の認知症患者数と６５歳以上の高齢者に占め

る割合は 

⑵ 令和４年６月議会における質問時以降に調査・研究した結果とそれに

基づく市としての結論はどうなったか。 

⑶ 実際に被害が生じている中で、他の自治体に先駆けてこの制度を導入

する考えはないか。 

２ 内水排水対策について 

⑴ 令和３年１２月補正で計上した「内水対策事業（委託料）」は、具体

的にどんな内容の調査を実施したか。 

⑵ この調査で、どのような結果が得られ、どのような検討がなされ、あ

るいは対策が講じられ、どのような効果があったか。 

⑶ 豪雨のたびに、人家や人・車の往来に影響がある箇所を最優先で、内

水排水対策を実施する考えはないか。 

３ 今後の公立幼稚園の在り方について 

⑴ 新たな「幼稚園適正規模等基本方針」自体、統廃合ありきではないか。 

 ⑵ 教育委員会として、公立幼稚園のＰＲ、施設・設備の整備、預かり保

育の制度導入等の、存続に向けた努力がなされたか。 

⑶ 令和７年度の入園申込者数はどうなっているか。 

 ⑷ 本土区域の４幼稚園について、「認定こども園」への移行を検討され

たか。 

⑸ 廃園となった地域への対応や幼稚園教諭の処遇について、どのような

検討がなされているか。 

４ ＳＳプラザせんだいの設備について 

・ 会議室に横断幕・懸垂幕を掲げられるような設備を設置する考えはな 

いか。 

２ 上 野 真 一 １ 農業の活性化と農業政策について 

⑴ 子牛価格の低迷に対する助成・支援についてどのように考えているか。 

⑵ 米の価格高騰により水稲作付の意欲向上が見込まれるが、ＷＣＳ用稲

への影響をどう考えるか。 

⑶ 農畜産物のＰＲについて継続的にイベント開催できないか。 

⑷ 新規参入に伴う事業の年齢制限を引き上げられないか。 

２ 台風１０号、６月・７月の大雨被害について 

⑴ 被害状況と復旧状況について伺う。 

⑵ 停電及び通信障害について伺う。 

３ 山中真由美 １ 市立幼稚園再編について 

⑴ 令和７年度入園募集中だが現状は 

⑵ 幼稚園再編に係る説明会等での意見・要望は 

⑶ 住民説明会等を踏まえ、幼稚園再編に係る当局の見解は 
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２ 自治会支援制度について 

⑴ 自治会活性化支援補助金の申請状況と採択状況は 

⑵ 補助金活用に対して意見・要望はなかったか。 

⑶ さらに活用しやすい補助金にするための対策はできないか。 

３ 地域おこし協力隊について 

⑴ 任期終了後に本市において定住や起業をした隊員の現状は 

⑵ これまでの成果と課題について見解を伺う。 

⑶ 地域プロジェクトマネージャーの導入をする考えはないか。 

４ イベントや各種スポーツ大会による地域活性化について 

⑴ 市が主催するイベント・スポーツ大会で来場者が多いものは何か。 

⑵ 市が補助するイベントやスポーツ大会等はどの程度あるか。 

⑶ イベントや大会誘致に関して市民からの相談はどの程度あるか。 

⑷ イベント・スポーツ大会による交流人口・関係人口増に向け、本市の

見解を伺う。 

⑸ 相談窓口を設けることはできないか。 

４ 中島由美子 １ 本市もパートナーシップ宣誓制度導入を 

⑴ 本市の現状をどう捉えているのか。 

⑵ 誰一人取り残さないためにも制度を導入するべきと思うが、市の考え  

 は 

２ 本市における大型不用品の処理の分かりやすさについて 

⑴ 現状をどう捉えているか。 

⑵ 運搬等が困難な高齢の方々の現状について 

ア 運搬の手助けはできないか。 

イ 収集運搬を民間業者に依頼した際の料金体系を示せるよう要請でき

ないか。 

３ 子宮頸がん撲滅に向けた仕組みづくりについて 

⑴ 令和６年度で、キャッチアップ対象者の無料接種が終了となる予定だ

が、今年度の対象者に対する本市の取組と接種者数等の状況は 

⑵ 現状をどう捉えているか。 

⑶ 令和７年度以降も対象者に対する個別通知の継続はできないか。 

⑷ 子宮頸がんワクチンに対するセミナーなどはできないか。 

４ 小学校特認校制度事業について 

⑴ 事業の目的や導入時期等は 

⑵ 市長、教育委員会は共通の認識を持っているのか。 

５ 冨 吉 雄 二 １ 本市における民生委員・児童委員の確保について 

⑴ 本市の民生委員・児童委員の人数は 

⑵ 担い手不足の懸念があるが、不在の地域はあるか。 

⑶ 不在の地域がある場合、どのような対応をしているか。 

⑷ 今後は超高齢化社会を迎えるが、人員確保について本市はどのように 

考えているか。 

⑸ 民生委員・児童委員は法律上無報酬とされ、市町村が推薦し厚生労働 

大臣が委嘱すると規定されている。一部交通費等の活動費は支給されて 

いるようだが、今後人員確保のために本市として、何らかの形での報酬 

を支払うことは考えられないか。 

２ 令和６年度の道路維持補修事業について 

⑴ 当初予算９３０，９８２千円の現状の執行状況は 
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⑵ 市道川内駅東西通り線のエスカレーター更新の工事内容と費用は 

⑶ 当初予算における、市道等の維持補修に掛かる費用は 

⑷ 令和６年度第７回補正予算における工事請負費１３０，０００千円の 

具体的内容は 

３ 市道永利・天辰線街路樹の管理について 

⑴ 永利・天辰線街路樹の樹木種は、シマトネリコの認識で正しいか。 

⑵ シマトネリコ街路樹の特徴は。メリット・デメリットは 

⑶ 街路樹の伐採・剪定は、直近ではいつ実施されたか。 

⑷ 今後の管理はどのように計画されているか。 

 


